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fassociation des inondés
souhaite être consultée

i les adhérents de I'as-
sociation des inondés
du Lavandou et de

Bormes (AILB) n'étaient pas
nombreux, vendredi soir, à
assister à I'assemblée génê
rale, ils n'en restent pas
moins mobilisés pour agir
auprès des acteurs publics
et faire des propositions afin
de limiter les effets des inon-
dations en cas de grosses
pluies.
Le président, Jean-Pascal
Curnillon, reconnaît les ef-
forts consentis par les mai-
ries à travers le SIPI (élargis-
sement du lit et conforte-
ment des berges du Batailler
côté Lavandou) et la recons-
truction du pont de Bénat à
Bormes pris en charge par
le Département.

Faire avancer
les dossiers
Maintenant, l'objectif de l'as-
sociation consiste à faire
avancer les dossiers de la
reconstruction du pont
situé avenue Vincent-Auriol
à I'embouchure du Batailler,
de la poursuite de l'élargis-
sement et du confortement
des berges du Batailler en
arnont côté Borme.s (tra-
vaux soumis à l'autorisation
de l'Etat concernant la loi
sur l'eau) et de la prise en
consiclération des proposi-
tions et des réflexions de
l'AILB dans le futur Pro-
gramme d'actions de pré-
vention du risque inonda-
tion f.API).

Dans son rapport d'activi-
tés, le président a énuméré
les actions menées cette
année : manifestation le i9
janüer sur le pont de Bénat
en reconstruction pour mar-
quer l'anniversaire de I'inon-
dation cle 2014 avec l'affi-
chage cl'une banclerole re-
merciant les services de
l'Etat pour la reconstruction

du pont et posant la ques-
tion u à quand le nouueau
pont aüenue Vincent-Au-
riol ? »

Les membres du bureau
étaient présents lors de
I'inauguration du pont en
avril dernier. u Marc Giraud,
le président du Conseil dé-
partementctl, a promis à cefte,

occasion qu'aüant la fin de

son mandat, une solution
sera trouuée pour éuocuer
I'eau le plus uite possible,
soit par l'élargissement du
pont, soit par une déiuation
d'eou u, a indiqué Jean-Pas-
cal Curnillon.
Après I'approbation des
comptes et I'élection du bu-
reau à la suite d'une démis-
sion pour raisons person-
nelles, Jean Luc Vandaele,
le vice-président, a pris la
parole pour interpeller les
élus : n lVous demandons aux
maires qu'ils nous écoutent
un peu plus. Nous leur auons
fait prendre conscience de
I' importance d'une mutuali-
sation des seruices pour le
neffoyage des riuières qui se
jettent dans le Batailler. »

Enfin, l'ÀLB souhaite être
intégrée dans les réunions
de réflexion sur les préven-
tions des risques d'inonda-
tions qui seront prises par
les dirigeants dans le cadre
du futur PAPI.
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[e président lean-Pascal Curnillon (au centre] entou-
ré de Christian Bayot, trésorier et Jean-Luc Vandae-
le, vice-président.

Une assemb[ée parsemée. (Photos B. K.)


